



学校だより

# おっぴ

半田市立乙川東小学校

第11号

令和6年1月9日

発行責任者：福島 富美

校訓 たくましく 心ゆたかに 大きくのびよう

元日の夕方に襲った大きな揺れ、そしてテレビから流れる津波警報に強い恐怖を感じました。今もなお、被害の全容が分からない能登地震の状況ですが、被害にあわれた皆様に心よりお見舞い申し上げます。また、遠く離れた半田の地から、ご身内やご友人を心配されている方もいらっしゃると思います。一日も早い被災地の復興をお祈り申し上げます。



新年早々、子どもたちにうれしいプレゼントが届きました。大リーガー大谷翔平選手からのグローブです。ニュースでも大きく取り上げられていたプレゼントですが、いざ届いたサイン入りグローブを前にすると、大谷選手の思いの強さを感じました。そして、子どもたち全員にその思いを届けたいと思い、3学期の始業式で次のように話しました。

(前略) さて、その新しい年の始まりにみなさんにプレゼントが届きました。このグローブです。アメリカの野球で大活躍をしている大谷翔平選手が、日本中にある全部の小学校に3つずつプレゼントしてくださいました。グローブには大谷選手のサインが書いてあり、「野球しようぜ！」というメッセージカードがついていました。日本中には2万校以上の小学校があるので、このプレゼントはたいへんだったと思います。大谷選手は小さい頃から野球を楽しんできて、野球が自分に幸せな人生のチャンスくれたスポーツだったとおっしゃっています。ですから、みなさんへの「野球しようぜ！」のメッセージは、「夢に向かって勇気をもって進もうぜ！」という意味ですね。

(後略)

3学期始業式より抜粋

今回のプレゼントに血の通った温かさを感じるのは、大谷翔平選手が幼い頃から自ら打ち込み、喜びも悔しさも体験してきた野球を通したメッセージとプレゼントだったからだと思います。子どもたちにも、他人の価値観ではなく、自分の「好き」「やりたい」という気持ちを大切に、夢に向かって勇気をもって進んでもらいたいと思います。



大谷選手からのグローブ